

Percheron Horse/Le Cheval Percheron

(*Equus caballus caballus*)

Fast Facts!-Faits en bref!

- We can weigh up to 2,600 lbs./ / Je pèse jusqu'à 2,600 lbs
- Are herbivores; we eat vegetation/ Je suis herbivore, je mange de la végétation.
- Usually have 1 young annually/ J'ai généralement un poulain par ans.
- Stand 16.0-19.0 hands (1 hand= 4") and live into our 20's/ Je mesure 64 à 76 pouces (1.62 à 1.94 m) et je vis jusque dans la vingtaine.



Would you believe that we originated from France. We were used as war horses in the 1800's and are now commonly used for tilling fields and horse pulls.

Croirez-vous que nous étions originaire de la France? Nous avons été utilisé dans les guerres pendant les années de 1800. Aujourd'hui, nos tâches les plus communes sont labourées dans les champs et les compétitions de cheval.

Be sure to notice Our size! We are on of the tallest breeds of horses, some growing up to 19 hands tall!

Faites certain de remarquer notre taille.

Nous sommes un des plus grande espèce de cheval, certains entre nous grandissons à l'hauteur de 19 mains.

Guess what? Even though we are big in size, we have a great temperment. You couldn't choose a better horse to work around.

Savez-vous que bien que nous soyons de grande taille, nous pouvons avoir un bon tempérament.

